

Kommission Sucht und Drogen (KSD)

Am 27. 2. 2008 trat in der Sächsischen Landesärztekammer erstmals die vom Präsidenten und dem Vorstand neu berufene Kommission Sucht und Drogen zusammen. Sie setzt sich aus folgenden Mitgliedern zusammen:

Herr Prof. Dr. med. habil. Otto Bach,
Leipzig

Herr Erik Bodendieck, Wurzen

Frau Dr. med. Kathrin Bräutigam,
Dresden

Herr Prof. Dr. med. habil. Joachim
Fauler, Dresden

Herr Dr. jur. Alexander Gruner,
Dresden

Herr Tobias Hückel, Dresden

Herr Ass. jur. Michael Kratz, Dresden

Herr Dr. med. Andreas Prokop,
Döbeln

Herr Dr. med. Mario Wernado,
Leipzig

den Vorsitz nimmt Dr. med. Frank
Härtel, Wiesen, ein.

Zur konstituierenden Sitzung verständigten sich die Mitglieder über die aktuellen Notwendigkeiten, die rechtlichen Grundlagen und die weiteren Vorgehensweisen bezogen auf angemessenes ärztliches Handeln in der Suchtkrankenversorgung.

Festgestellt musste werden, dass sich im Freistaat Sachsen, insbesondere aber in der Leipziger Region, nicht nur zweifelhafte, sondern auch unzulässige Verordnungen von Benzodiazepinen bei der Behandlung von Drogenabhängigen zeigen. Diese Verfahrensweisen sind zu verändern. Die Kommission wird im Zusammenwirken mit anderen Gremien der Sächsischen Landesärztekammer sowie in Zusammenarbeit mit den Partnern im Gesundheitswesen Lösungswege für eine qualitativ hochwertige Behandlung Suchtkranker auf der Grundlage der gesetzlichen Gegebenheiten suchen. Über die weitere Arbeit der Kommission wird es in Zukunft noch Veröffentlichungen geben.

Dr. med. Frank Härtel
Vorsitzender KSD